



Einladung: Adventliches Blasmusikkonzert in Prien

Beitrag

Es ist gute Tradition in der Marktgemeinde Prien, dass zum Jahresende die Prien Marketing GmbH und der Verein „Freunde der Blaskapelle Prien e.V.“ ein Adventliches Blasmusik-Konzert im Chiemsee-Saal im Haus des Gastes anbieten. Dieses beginnt bei freiem Eintritt am Samstag, 10. Dezember um 19 Uhr.

Vor dem Auftritt der Erwachsenen-Kapelle mit ihrer Dirigentin Regina Huber spielt die Jugendblaskapelle Prien unter der Leitung von Lothar Beyschlag einige vorweihnachtliche Weisen. In der Programm-Pause bieten Mitglieder des Fördervereins Glühwein für die Besucher an.

Fotos: Hötzelsperger – 1. Priener Blasmusikanten im Chiemsee-Saal – 2. Plakat Adventliches Konzert am 10. Dezember.



Prien Marketing GmbH und Freunde der Blaskapelle Prien e.V.

Samstag, 10.12.22

**19.00 Uhr, Chiemsee-Saal
ehem. Kleiner Kursaal**

Adventliches Konzert

Mit der:

Jugendblaskapelle Prien

Leitung: Lothar Beyschlag

und

Blaskapelle Prien

Leitung: Regina Huber

Eintritt frei

RIEDER-Druckservice GmbH

Hallwanger Straße 2 • 83209 Prien am Chiemsee • Tel. 08051/1511 • Fax 08051/1512

Anton Hötzelberger
5. Dezember 2022

Einladung: Adventliches Blasmusikkonzert in Prien



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Advent
2. Blasmusik
3. Chiemgau
4. Prien am Chiemsee